

## AKP Eddie Mulyono SH Kegiatan Jumat Curhat Dengan Warga Desa Wanayasa

Panji R - CIREBON.KEJARINEWS.COM

Sep 1, 2023 - 12:47



**CIREBON** - Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH beserta Para Kanit yaitu Kanit IK Aiptu Deden, Kanit Patroli Aiptu Sartono , Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani dan Bhabinkamtibmas Bripka Erwin.

Dalam kegiatan jumat curhat ini dilaksanakan di Desa Wanayasa yaitu di salah satu rumah warga didesa wanayasa.

Di kegiatan jumat curhat ini salah satu perwakilan warga bertanya yaitu ketua RW 05 atas nama Sartono menanyakan tentang adanya Bank Keliling yang membuat resah masyarakat yang karena dalam menagih nya pihak Bank keliling tersebut tidak mengenal waktuwaktu dan bunga yang dikenakan terhadap warga yang meminjam kepada Bank keliling tersebut.

Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menjawab pertanyaan dari ketua RW tersebut hal yang menjadi keresahan dimasyarakat tentang Bank keliling tersebut bahwa seharusnya warga masyarakat pun seharusnya paham dan mengerti bahwa Bank keliling tersebut pasti akan memberikan bunga yang tinggi dan

jangan sampai jangan terkena bujuk rayu dari pihak Bank keliling tersebut. selain itu pula seharusnya pihak dari pemerintah Desa pun bisa memonitor karena bagaimana pun juga hal ini bisa membuat keresahan dimasyarakat. Setidaknya bank keliling ini sebelum masuk kelingkungan warga masyarakat harus melaporkan dulu ke Pemerintah Desa dan Pemerintah Desa harus bisa memberikan penjelasan kepada Petugas Bank Keliling tersebut bahwa kami Pemerintah Desa tidak memperkenankan adanya Bank keliling yang masuk ke wilayah Desa Wanayasa.

Hal ini pun dipahami oleh masyarakat dan pihak Pemerintah Desa yang diwakili oleh Kasatgas Desa Wanayasa kecamatan Beber kab Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH melalui dari tempat berbeda Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menuturkan bahwa kegiatan jumat curhat ini untuk menampung aspirasi dari masyarakat untuk agar supaya bisa ditemukan solusinya agar terciptanya kondusifitas wilayah khususnya di wilayah hukum Polsek Beber